



# Senadores del PAN van tras Arturo Zaldívar

Kenia López anuncia presentación de juicio político contra exministro

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Senadores del PAN anunciaron que presentarán ante la Cámara de Diputados una solicitud de juicio político en contra del exministro Arturo Zaldívar, por las acusaciones de construir una red de extorsión e intimidación contra jueces y magistrados para beneficiar a la Presidencia de la República.

En conferencia, la senadora Kenia López Rabadán subrayó que Zaldívar Lelo de Larrea antepuso los intereses del Presidente a los del pueblo de México en busca de impunidad.

“La investigación que está realizando el Consejo de la Judicatura Federal en su contra se debe a una denuncia legítima que muestra una red de coacción a jueces y magistrados”, indicó.

Acompañada por las senadoras Josefina Vázquez Mota, Alejandra Reynoso Sánchez, Adriana Jurado Valadez, Mayuli Latifa Martínez Simón, Estrella Rojas Loreto y Gina Andrea Cruz Blackledge, y el senador Juan Francisco Larios Esparza, López Rabadán afirmó que esta red de extorsión y de intimidación buscaba beneficiar al gobierno de López Obrador.



“El Presidente de la República dijo desde Palacio Nacional que [Arturo] Zaldívar le hacía el trabajo sucio cuando las resoluciones no le eran favorables. ‘Él ayudaba’, y todos sabemos que, a confesión de parte, relevo de prueba”, remarcó.

“Renunció a su cargo como ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para irse de ‘matraquero’ de Sheinbaum y abandonó su responsabilidad como juez en busca de impunidad”.

Explicó que Zaldívar dejó su cargo en noviembre pasado y, de acuerdo con el artículo 114 constitucional, el juicio político puede presentarse dentro de un año después de haber salido de su encargo. ●

ESPECIAL



**La senadora Kenia López afirma que Arturo Zaldívar antepuso intereses del Presidente a los del pueblo.**